

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE FERBRUARI 2022 TA 2021/2022

17711101 - RAIHAN LUCKY BUANA

STATION	FEEDBACK
ENDOKRIN	Kurang menanyakan HbA1C dan urin rutin. tatalaksana farmakoterapinya dengan Dextrose 40% 2 f;ash dan infus D10%, follow up kadar glukosa darah per 20 menit sampai pasien sadar penuh dan GDS stabil.
GASTRO	anamnesis kurang menguatkan arah berat ringannya dehidrasi, diagnosis kurang tepat untuk tingkat dehidrasinya, non farmako belum sesuai dgn kasus (pemberian oral), edukasi jadi tidak pas dengan diagnosisnya
HEMATO	Pertajam interpretasi hasil laboratorium
INTEGUMENTUM	Anamnesis baik; Gunakan senter dan lup untuk membantu inspeksi UKK; Deskripsi UKK kurang tepat dan kurang lengkap, pelajari lagi tentang bentuk lesi kulit dan cara deskripsi UKK yang baik; Prosedur pemeriksaan penunjang kurang tepat dan tidak lengkap dan tidak dapat menginterpretasikan hasil pemeriksaan; Diagnosis tepat; Pilihan obat tepat, namun dosis, sediaan dan resep tidak tepat; Ini pasien anak ya, jangan lupa tanyakan atau periksa BB untuk menyesuaikan dosis dan sediaan; Pastikan untuk memilih dan mendahulukan pemeriksaan penunjang yang relevan dan sesuai dengan kondisi pasien.
KARDIO	Anamnesis dapat dipertajam dengan menanyakan detail identitas yang related dengan KU, lain-lain sudah baik hanya pada saat menanyakan anamnesis system dapat ditanyakan yang lebih relevan dengan keluhan utama pasien. Pemeriksaan fisik sudah baik ditanyakan hanya belum urut (lege artis), dan yang ditanyakan belum kuat pada apa yang ingin kemungkinan manifest apa yang akan didapatkan dengan KU pasien. Diagnosis sudah tepat, hanya tatalaksana farmakologi HT dengan grade tersebut masih belum sesuai (kombinasi obat).
MUSKULO	sudah cukup baik
PSIKIATRI	Ax: blm dikorek RPD,RPK gangguan jiwa, perkembangan awal lahir hingga prestasi dsb, riwayat kepribadian/lingkungan/kebiasaan. Px Px Psi: Scr umum kurang runtut dan detail, yg perlu ditingkatkan mengeksplorasi, Penampilan?isi pikir?proses pikir?Tilikan diri?...Perlu ditingkatkan pengertian dan cara yg mendalam poin poin dari pem.psikiatri. Edukasi: PTSD itu apa?dukungan keluarga?menghadapai stres bgmn? mengatur gaya hidup bgmn?
REPRODUKSI	anamnesis kurang lengkap, px fisik dan obstetri kurang lengkap tambahkan px antropometri, tinggi TFU dan frekuensi DJJ, dx lengkap, terapi tmabhakn asam folat
RESPIRASI	habis waktu baru diagnosis, baca rontgen belajar lagi ya, hasil darah rutin juga diinterpretasikan ya. belajar lagi yg banyak
SARAF	anamnesis cukup, pemfis cukup sesuai, penulisan resep untuk usulan jenis obat kurang lengkap, obat yang diusulkan sesuai dosis tapi jumlah obat yang diberikan (terkait durasi terapi) masih kurang tepat, edukasi sebagian ecil poin edukasi masih belum disampaikan
SISTEM INDERA	pemeriksaan fisik sudah menyebutkan telinga dan hidug hanya cara pemeriksaan dan prosedurnya belum dijelaskan pemeriksaan tenggorok jg tidak lengkap,dx tidak lengkap,dd tidak tepat,farmakoterapi tidak dtepat dosisnya (sesuaikan dengan berat badan pasien ya)

UROGENITAL

Anamnesis masih kurang terutama dibagian RPS. Px penunjang interpretasi masih kurang